



Elefantes vuelve a Salamanca tras una década de inactividad para presentar 'El rinoceronte'

El grupo actuará en el Juan del Enzina a partir de las 22:00 horas

A.B. | SALAMANCA

Para los nostálgicos o los que piensan en el eterno retorno de los ídolos perdidos por desencuentros o aventuras en solitario, la noche de hoy será especial. Elefantes vuelve a Salamanca casi una década después de que se anunciara su disolución. Para la memoria dejaron temas míticos como "Azul" o "Que yo no sabía" que una generación entera se encargó de recordar más allá de los conciertos del grupo barcelonés.

El Teatro Juan del Enzina acoge hoy a partir de las 22:00 horas el regreso a los escenarios salmantinos con su nuevo trabajo: "El rinoceronte". Con un pop



Shuarma, cantante de Elefantes.

menos melódico que el de sus comienzos y la inconfundible voz de Shuarma sin apartarse del aire melancólico que siempre han arrastrado, en parte, sus canciones. El nuevo trabajo ha arrancado con buen pie y ya está nominado para un Grammy Latino por el mejor disco de pop-rock.

El grupo barcelonés irrumpió en los escenarios a mediados de los años 90 y se mantuvo activo hasta el año 2006 en el que anunció su disolución. Tras comenzar Shuarma su aventura en solitario, a partir de 2013 volvieron a reunirse para crear el nuevo trabajo que hoy por primera vez se escuchará en directo en Salamanca.